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平成 30年度 大田区区民協働推進会議（第２回） 

日時：平成 30年６月 21日（木） 

場所：本庁舎２階 202会議室 

【議題】 

１ 地域力応援基金助成事業【スタートアップ助成】（新規）の審査について 

 

２ 平成 30年度の調査・研究テーマについて 

（１）「大田区立小・中学校「おやじの会」実態調査（続き）」について 

（２）「地域力応援基金助成事業の見直し」について 

 

３ その他 

 

【出席者】 

委員：中島・牛山・川口・平澤・寺田・櫻井・柳谷・長沼 

事務局：地域力推進部長、区民協働担当課長・地域力連携協働支援員・区民協働担当２名 

【会議録】 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

会長 

 

部長 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

支援員 

≪開会≫ 

 

委員 11名のうち７名の方にご出席していただいています。過半数に達していますので、

大田区区民協働推進会議設置要綱第６条に基づき、会議は有効に成立したことをご報告

申し上げます。 

 

≪会長あいさつ≫ 

 

部長から挨拶をお願いします。 

 

≪部長あいさつ≫ 

 

会議を始めさせていただきます。 

まず、「スタートアップ助成事業の審査」についてです。今回、櫻井委員の関係する団

体が審査対象となっていますので、櫻井委員には一時退室をお願いします。 

 

≪櫻井委員一時退席≫ 

 

それでは、事務局から説明をお願いします。 

 

≪審査資料（秘）配付≫ 

 

≪委員全員で審議≫ 

 

≪配布資料回収≫ 
 

 

続いて、平成 30 年度の調査・研究テーマ「大田区立小・中学校「おやじの会」実態調

査（続き）」について、事務局から説明をお願いします。 

 

本調査は、昨年度から取り組んでいるテーマです。昨年度は各学校及びおやじの会にア
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会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

ンケート調査を行い、データが揃いました。具体的な取組み事例や地域との連携が進ん

でいる事例など、十分に事例を把握できていない部分もありますので、今年度は事例の

研究を行います。 

直近では、６月 24日に、昨年度行った調査の報告会を開催予定です。現時点で、22校

41名からの申込があり、関心の高さがうかがえます。普段交流の機会がなく、情報交換

したいという方々や、他校の事例を参考にしたい方々に参加いただけるのではないかと

考えています。 

 

引き続き調査を進めてください。 

次に、平成 30年度の調査・研究テーマ「地域力応援基金助成事業の見直し」について、

事務局から説明をお願いします。 

 

「地域力応援基金助成事業の見直し」については、昨年度から引き続き取り組んでいる

テーマです。これまでの議論を踏まえ、まとめたものを区長への提言書として提出した

いと考えています。区の予算編成が８月から始まりますので、７月中に区長に提言書を

提出いただくスケジュールで考えています。 

今日は、提言書（案）をお持ち帰りいただき、ご意見などがありましたらご連絡いただ

きますようお願いします。 

これまで、本会議では具体的な資料を提示して踏み込んだ議論を進めていただきまし

た。今回作成した提言書は、最終的な見直しをする際に幅を持たせるため、一段戻るイ

メージで作成していますので、御理解いただきたくお願いいたします。 

 

予定しておりました議題は以上です。そのほか、何かございましたらご発言願います。 

 

≪発言なし≫ 

 

事務局から報告等はありますか。 

 

《平成 30年度 第３回は、９月 20日（木）に開催》 

 

《閉会》 

 


